
Abteilung Tennis
Neuss, März 2019

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 26.03.2019

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV Rosellen wird um 20 Uhr
vom Abteilungsleiter Olaf Richter eröffnet.

 1. Begrüßung

Olaf Richter begrüßt im Namen der Abteilungsleitung alle anwesenden Mitglieder und die
Vertreter des Gesamtvereinsvorstandes.

 2. Berichte der Abteilungsleitung

Mitgliederverwalterin Helga Gröver berichtet über die aktuellen Mitgliederzahlen. 2018 gab
es 70 neue Mitglieder und 57 Abmeldungen. Die Tennisabteilung hatte zum Jahresende 2018
330  Mitglieder  und  damit  13  mehr  als  im  Vorjahr,  was  insbesondere  auf  das  gut
angenommene  Schnupperjahrangebot  zurückzuführen  war.  Mehr  als  80  Prozent  der
Mitglieder,  die das Schnupperangebot  wahrgenommen haben,  sind auch in der Abteilung
geblieben.

Sportwart  Christof  Niehörster  bilanziert  die  abgelaufene Saison,  in  der  die  Aufstiege der
Damen 40 in die Bezirksklasse B und der Herren 50 in die Bezirksliga hervorstachen. Alle
anderen  Teams  konnten  die  Klasse  halten.  Für  die  Saison  2019  wurden  im
Erwachsenenbereich sechs Medenmannschaften gemeldet und damit eine mehr als in den
vergangenen  Jahren.  Neu  mit  dabei  sind  die  Herren  30.  Darüber  hinaus  wird  eine
Breitensportmannschaft gemeldet.

Der 2. Jugendwart Torsten Reinhold teilt  den Anwesenden die Meldung von fünf eigenen
Jugend-Medenmannschaften mit (Gemischte U10, M12, M15, W15, W18). Die W18 ist eine
Spielgemeinschaft  mit dem Uedesheimer TV. Hinzu kommt eine Spielgemeinschaft  in der
Konkurrenz  M18,  die  von  der  SG  Neukirchen  angeführt  wird  und  der  drei  Rosellener
Jugendliche angehören.

Der 1. Jugendwart Olaf Richter berichtet von seinen Erfahrungen und Problemen mit dem
Grundschultennis  in  Rosellen  und  Allerheiligen,  das  den  Kern  der  Jugendförderung  und
-anwerbung im SV Rosellen bildet. Der Trend bei Jugendlichen gehe weiterhin dazu, nur
noch einmal die Woche zu spielen und weitere Vereinsaktivitäten zu meiden. Ein Grund liege
darin, dass Jugendliche oft mehrere Hobbys auf einmal ausüben würden und deshalb zeitlich
stark eingeschränkt seien. Die Mitglieder kommen daraufhin einhellig zu der Überzeugung,
dass  man  weiterhin  alles  dafür  tun  müsse,  die  Jugend  an  den  Verein  und  die
Medenmannschaften zu binden.

 3. Kassenbericht

Erich  Czok  stellt  der  Versammlung  den  schriftlich  vorliegenden  Kassenbericht  mit
Einnahmen-Überschussrechnung und Kontenbericht für 2018 vor. Das Gesamtguthaben der
Abteilung zum 31.12.2018 betrug 49.168,92 Euro und damit rund 8.000 Euro mehr als im



Vorjahr.

 4. Bericht der Kassenprüfer

Wolfgang  Meier  attestiert  auch  im  Namen  des  abwesenden  Hermann  Langer  unserem
Kassenwart Erich Czok eine sehr transparente und sorgfältige Tätigkeit  und bestätigt  die
korrekte Kassenführung nach beanstandungsfreier Prüfung. 

 5. Entlastung der Abteilungsleitung

Die Abteilungsleitung wird mit lediglich einer Enthaltung durch die Versammlung entlastet.

 6. Haushaltsplan 2019

Vorstellung des Haushaltsplanes der Abteilungsleitung

Der schriftlich vorliegende Haushaltsplan für 2019 wird von Erich Czok vorgestellt. Für 2019
sind 31.791,37 Euro als Ausgaben und 39.643,64 Euro als Einnahmen geplant. Somit wird
mit einem Überschuss von etwa 7.852,27 Euro kalkuliert. (Mögliche) Investitionen fallen für
den  Bau  eines  Brunnens,  die  Einebnung  der  Fläche  hinter  Platz  eins,  Flyer-
Werbemaßnahmen in den umliegenden Ortschaften (Rosellen, Allerheiligen, Rosellerheide,
Schlicherum  und  Nievenheim)  und gezielte,  u. a.  von  der  Abteilung  finanzierte,
Werbeaktionen im Internet an.

 7. Genehmigung des Haushaltsplanes

Der  Haushaltsplan  2019  wird  mit  lediglich  einer  Enthaltung  von  der  Versammlung
angenommen und genehmigt.

 8.  Wahl der Kassenprüfer

Hermann Langer und Wolfgang Meier stellen sich weiterhin als Kassenprüfer zur Verfügung.
Carsten de Blaer bietet sich an, die beiden in Zukunft zu unterstützen. Alle drei werden von
der Versammlung einstimmig gewählt.

 9. Wahl der Abteilungsleitung

Christof  Niehörster  beendet  seine  langjährige  Tätigkeit  als  Sportwart.  Ihm  folgt  nach
einstimmigem Beschluss  der  Versammlung Tobias Göbels  nach.  Ebenso einstimmig wird
Kevin  Weiß  zum  neuen  Geschäftsführer  gewählt.  Lennart  Meier  hat  nun  die  alleinige
Verantwortung für den Bereich Medien, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. 

 10. Sonstiges

 Es liegen keine Anträge vor.

 Die offizielle Saisoneröffnung findet am 28.04.2019 ab 11:00 Uhr statt.

 Mit Hinweis auf die geltende Abteilungsordnung des Gesamtvereins, müssen Anträge für
die  nächste  Jahreshauptversammlung  bis  zum  01.12.2019  bei  der  Abteilungsleitung
vorliegen, ansonsten kann der Punkt in der Einladung nicht berücksichtigt werden.

 11. Schlusswort

Der 1. Vorsitzende des Gesamtvereins,  Volker Bäumken, dankt den Ehrenamtlichen zum
Abschluss  der  Sitzung  im  Namen  der  Mitglieder  des  SV  Rosellen  für  ihr  beispielhaftes
Engagement,  was  die  Versammlung  mit  Applaus  und  Klopfen  unterstützt.  Olaf  Richter
bedankt sich bei allen Teilnehmern und schließt die Sitzung um 20:56 Uhr.

Protokollführung: Lennart Meier


